Harmony

3 学年・学級だより 令和 4 年 11 月 4 日

同拍手喝采の合唱コンクール

1 学期に3年1組3名で出場する「合唱コンクール」の参加方法を工夫して、選曲をしてから4か月余りの練習を経て、10月28日(金)に本番を迎えました。3人のアイデアで歌のパートとピアノパートの組み合わせを何度か改善をしたり、マイクの種類を検討したりと日々の姿は本当に立派でした。直前の練習では、2回も視察にいらっしゃった方々がちょうど私たちが「よし、一回通してみよう!」の瞬間に通りかかり、ほどよい緊張感の中で歌う姿も素敵でした。特に2回目は体育館だったこともあり、3年1組の3人は「持ってるな・・・(̄ー ̄)ニヤリ」と思ったことは間違いありません。

事前の体育館練習では、1,2年生が使用するひな壇が組まれていたためステージ下手で練習を重ねました。本番では初めて体育館中央で発表しましたが、堂々とした立ち振る舞いでした。演奏を観た会場のみなさんは、初めての隊形とは誰も気づかなかったと思います。なぜでしょう、途中から涙があふれてきました。音楽が人の心を動かすことは知っています。でも、私自身なぜ涙が止まらないのかよく分かりませんでした。今これを打ちながらもまた涙が☆ただただ感動していました。卒業式はどうなってしまうの~~~~~!

演奏後は全校どのクラスよりも盛大な拍手が体育館にずっと鳴り響いていました。3人のみなさんにもきっとこの温かい拍手が届いたと思います。本当に本当に素晴らしい時を共有させてくれてありがとう。

合唱コンクール前日の清掃では「体育館すごく汚いんです。体育館掃除をしてもいいですか?」 と言ってくれましたね。10分間とは思えないほどの大量の埃をどっさり集め、コンクールの会場 作りに大きく貢献してくれました。心ある気づきと行動に感謝しています。

ご鑑賞や、配信などでご覧くださった保護者のみなさま、ありがとうございました。

同進路のお話

11月後半に、2回目の三者面談を予定しています。その際に、私立の受験校の最終確認をしたいと考えています。公立高校の決定は1月末~2月上旬ですが、そろそろ「〇〇高校を目指す」という意思を固めておきましょう。4回目の実力テストの結果から、夏休みの学習がどのくらい定着しているかを感じ取っていると思います。夏休みには、主に1,2年生の内容を復習するとよい、ということを1学期にお知らせしました。この冬は、1,2年生の内容でも特に不安の大きい部分に特化した学習と、3年生2学期末までの学習内容をしっかりと復習しておくとよいでしょう。高校選択はもちろん大事ことですが、みなさんにはぜひその向こうにある将来の自分、高校や専門学校、大学などを経た先の未来を強くイメージしてほしいと思います。いつでも相談に乗ります②

同ちょっと相談

常に3人で知恵を出し合って日々の生活を送り、3人だからできる行事を創り、成功させているみなさんの姿を見てこう思いました。2月28日(火)に「卒業旅行に行きませんか」